

Le ministère des Affaires extérieures tient à souligner l'importance que revêt ce concours, le premier jamais organisé au Canada en prévision de ces deux grands événements internationaux. Le Ministère souligne également l'étroite collaboration dont il a bénéficié de la part du Musée des beaux-arts du Canada et du Conseil des arts du Canada pour l'établissement des modalités du concours. Enfin, il tient à relever tout particulièrement la précieuse contribution des membres des deux jurys, ainsi que le vif intérêt manifesté par tous les candidats.

Cette entreprise conjointe confirme la volonté du Ministère d'accorder une plus grande attention aux arts visuels au Canada.

Pour plus de renseignements, prière de communiquer avec Yves Pépin, chef Arts visuels, Direction de la Promotion artistique au (613)992-5359.